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代表们结合当地实际情况，为中岳办
以后的发展纷纷提出建议。

中岳办地处登封老城区（登封市区）
和新城区（登封东区）之间，工业和文化旅
游是主导产业。2017年，中岳文化园是该

办事处的重大项目，目前已经与建业签订
合作协议，正在做前期规划。另外，道路
建设、学校建设、安置房等民生项目已开
工建设，同时也在提升区域的公共配套设
施建设。

中岳办代表团
加快项目建设，提升区域配套设施

古人云，“沐浴焚香，抚琴赏菊”。意思是，在弹琴之前，要沐浴焚香，营造出氛围、创造出意境，既是对
音乐的尊重，也能奏出好曲子。这是对待事情的郑重其事，也是一种精神的修炼。有了仪式感，自然会赋
予生活不同寻常的意义，小事如此，大事更当如是。而对于关系登封经济社会发展的提案和议案，人大代
表和政协委员们必是怀着虔诚之心的仪式感准备的，我们的《朗读登封两会》系列报道亦是如此。

登封市第五届人民代表大会第一次
会议期间，登封市人大代表履职尽责，递
交了不少内容针对性强、贴近登封市经
济社会发展实际的议案和建议。大会
期间，大会议案组共收到代表团或代表
联名递交的议案 65件，代表建议 88件。
主要内容涉及工业交通、文化教育、城建
规划、新农村建设、水利、财政、旅游、民
政和社会保障等。根据大会议案审理的
规定，议案审查组对 65件议案进行了整
理、分类和审查。

65件议案中，《关于加快安置房建
设》的议案、《关于加快百城提质工程建

设》的议案、《关于加快产业集聚区、高新
技术工业园区建设集中产业布局促进工
业转型升级》的议案，被定为登封市第五
届人民代表大会第一次会议 1、2、3号议
案。其余的议案转做批评意见。

这些议案，登封市第五届人民代表
大会第一次会议秘书处将按照有关代表
建议处理办法的规定及时转交登封市政
府及有关方面研究办理，其办理情况由
登封市政府向登封市人大常委会作专项
报告，并负责答复代表。
记者 袁建龙
登封时报 刘俊苗 孙淑霞

传达基层呼声 积极为民代言
代表、委员发出“登封好声音”

政协登封市五届一次会议期间，各位
委员立足登封市经济社会发展大局，主动
适应新常态，积极通过提案建言献策。据
统计，截至 3月 23日下午 3时，大会提案
组共收到提案 187件。经提案委员会认
真审查，决定立案 168件(其中，合并立案
19件）。

所立提案中，涉及城建、规划、环保方
面39件，文教卫体方面39件，文物、宗教、
旅游方面25件，农林水方面12件，交通运
输方面9件，工业企业方面5件，新型城镇
化方面2件，公安、政法方面11件，社会事
业、公共管理方面17件，其他方面9件。

据了解，本次会议委员们提出的意见
建议有较强的针对性和可操作性，所立提
案呈现出质量进一步提高、内容涵盖更加
全面、选题更加精准三个新特点。这些提
案的办理，将对登封市经济社会发展发挥
更加积极的促进作用。

大会闭幕后，对已立案的提案，分别交
相关单位办理。提案委员会将加大协调、督
办力度，组织委员跟踪调研、视察和评议有
关提案的办理情况，进一步推动提案的办理
落实。截止日期后收到的提案，提案委员会
将及时审查立案，送交有关单位办理。
记者 袁建龙 登封时报 高鹏敏

登封市五届人大一次会议共收到议案65件
建议88件

政协登封市五届一次会议期间共收到提案187件
立案168件

在登封市两会期间，代表们就会议期间《政府工作报告》《登封市人民
政府关于2016年国民经济和社会发展计划执行情况与2017年国民经济
和社会发展计划（草案）的报告》《登封市人民政府关于2016年财政预算执
行情况和2017年财政预算（草案）的报告》进行了审议，各代表团想民所
想，发声有力，我们一起来看看。
登封时报 高鹏敏 孙淑霞 李晓霞 刘俊苗 刘少利

关于政府工作报告
人大代表有话说 交通安全问题一直是所有人挂心的，

在 3月 25日登封两会君召乡讨论组上，该
组代表团热议交通安全问题。

如今随着农村的快速发展，村庄里的
道路修建得十分平整，路过村庄的车辆也

在逐渐增多。车多就容易发生一些意料
不到的事情，为此应该加强农村交通安全
基础设施建设。比如红绿灯的安装、一些
道路指示牌以及减速带的修建，都是很有
必要的。

君召乡代表团
应加强农村交通安全基础设施建设

代表们认为，政府工作报告客观全面、
实事求是地总结了登封市 2016年各项工
作，对2017年的工作部署脉络清晰、重点突
出，对群众的期待给予了回应，是鼓舞人
心、引领发展的报告。过去的一年里，面对

新常态、新任务，登封市上下凝心聚力，攻
坚克难，一组组翔实的数据为发展成果提
供了有力的佐证。希望政府加大力度，丰
富旅游产品和业态，以嵩山少林景区为引
领，推进文化旅游产业和业态的发展。

少林办代表团
希望以嵩山少林景区为引领
推进文化旅游产业和业态的发展

代表们认为政府工作报告翔实、具
体，围绕企业转型升级、大气污染防治、自
驾游和休闲游发展以及全域旅游提出建
议和意见。

代表们表示，在新的一年里，要按照此
次大会确定的目标任务，聚智慧和力量，全
力创造一流工作业绩，满怀激情，锐意进取，
为登封市的经济社会发展作出更大的贡献。

东华镇代表团
代表们对全域旅游提出建议和意见

代表们认真审议登封市政府、计划、财
政三个报告，一致认为，政府工作报告回顾
工作全面客观，分析形势科学准确，查找问
题不遮不掩，谋划工作重点突出，并争相发

言，谈体会、提建议、话民生、谋发展，现场气
氛热烈。登封市领导杨国强参加石道乡代
表团审议，代表们围绕农业现代化、文化旅
游、产业转型升级提出建议和意见。

石道乡代表团
代表们围绕农业现代化、文化旅游、产业转型升级
提出建议和意见

代表们认为，政府工作报告数据翔
实、事例丰富，政府工作报告定目标有
担当，谋发展有实招，必将推动登封新
发展。

代表们结合政府工作报告，热议旅游

发展，发展小镇特色，把“吃、喝、住、行、
游、购”结合在一起，形成一条旅游产业
链。旅游业是绿色经济，要增加人气，就
需要自身的旅游有卖点和亮点，而宣化正
在建设的旅游项目就符合这些特点。

宣化镇代表团
考察借鉴，继续发展旅游


